

## Tinjau Pelabuhan Ketapang, Kopolnas RI Apresiasi Pelaksanaan Ops Lilin Semeru Polresta Banyuwangi

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.SABDATARA.COM](http://BANYUWANGI.SABDATARA.COM)

Dec 29, 2024 - 09:42



BANYUWANGI - Tim Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) Republik Indonesia melakukan kunjungan kerja (kunker) ke Polresta Banyuwangi pada Sabtu (28/12/24),

Kunjungan ini dipimpin langsung oleh Komisioner Kompolnas Irjen. Pol. (Purn). Ida Oetari Poernamasari, S.A.P., M.A., bersama Kombes Pol Hermansyah, S.H., S.I.K., M.H., (Kaset Kompolnas) dan AKBP M. Faisal Perdana, S.I.K., (Subbag Klarifikasi SKM Bag Duknis Set Kompolnas).

Tim Kompolnas juga didampingi oleh Tim Auditor Itwasda Polda Jatim Kombes Pol. Wiji Suwartini, S.H., S.E., M.H.

Kegiatan tersebut difokuskan pada monitoring pengawasan pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru) dalam Operasi Lilin 2024.

Selain monitoring pengawasan pengamanan Operasi Lilin Semeru 2024, tim Kompolnas juga melakukan peninjauan langsung ke Pos Terpadu Ops Lilin Semeru 2024 di ASDP Ketapang Banyuwangi.

Irjen. Pol. (Purn). Ida Oetari Poernamasari, S.A.P., M.A., dalam sambutannya menyampaikan harapannya agar Ops Lilin Semeru 2024 di Banyuwangi dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Komisioner Kompolnas juga memberikan apresiasi kinerja Polresta Banyuwangi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada libur Nataru.

“Kami berikan Apresiasi dan ucapan terima kasih atas kinerja Polresta Banyuwangi dalam menjaga kamtibmas selama Nataru berjalan aman dan Kondusif,” ujar Irjen Pol (Purn). Oetari.

Ia mengungkapkan, pada saat melakukan monitoring terkait pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2024 di Polresta Banyuwangi, dari rencana dan evaluasi dinilai sudah berjalan dengan sangat baik.

Sementara itu, Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Rama Samtama Putra menyampaikan ucapan terimakasih atas apresiasi dari Kompolnas.

Ia berharap kunjungan Kompolnas ini dapat memberikan masukan dan rekomendasi yang bermanfaat untuk menunjang keberhasilan Polresta Banyuwangi Polda Jatim.

“Monitoring dan Pengawasan yang dilakukan oleh tim Kompolnas diharapkan dapat membantu Polresta Banyuwangi dalam mengemban fungsi pemeliharaan,” tuturnya.

Kapolresta Banyuwangi juga menegaskan langkah-langkah antisipasi menjelang pergantian tahun, termasuk patroli rutin, pengamanan titik-titik rawan untuk mencegah tindak kriminal dan bencana alam mengingat saat ini cuaca ekstrem.

Pertemuan ini mencerminkan sinergi antara Kompolnas RI dan Polresta Banyuwangi dalam menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat, khususnya selama momen-momen penting seperti perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. (\*\*)